

Pressemitteilung

Hausen erhält Anschluss an MVV-Regionalbuslinie 810

Gute Nachrichten für den Ortsteil Hausen:

Mit dem Fahrplanwechsel am 14. Dezember 2025 fährt die MVV-Regionalbuslinie 810 künftig auch Hausen an.

Damit wird das Busangebot im Gemeindegebiet deutlich erweitert und die Erreichbarkeit für die Bürgerinnen und Bürger nochmals verbessert.

Seit Dezember 2019 verkehrt die Regionalbuslinie 810 werktags im 40-MinutenTakt mit insgesamt 28 Fahrten je Richtung zwischen den S-Bahnhöfen Mammendorf und Geltendorf. Nun wird die Linienführung angepasst, um eine Anbindung des Ortsteils Hausen zu ermöglichen.



Der Bus fährt nach dem Halt in Eismerszell über die Kapellenstraße nach Hausen ein und steuert anschließend die Haltestelle „Geltendorf Friedhof“ sowie die bestehenden Geltendorfer Haltestellen der Linie 810 in Richtung S-Bahnhof Geltendorf an – in Gegenrichtung entsprechend.

Die neue Haltestelle in Hausen befindet sich an der Hauptstraße zwischen St.-NikolausRing und Kapellenstraße. Durch die geänderte Linienführung verlängert sich die Strecke um ca. 1,8 Kilometer.

Der Gemeinderat Geltendorf hat der dafür notwendigen Kostenbeteiligung einstimmig zugestimmt.

Im Jahr 2027 wird die Buslinie 810 turnusgemäß erneut für drei Jahre ausgeschrieben. Bereits jetzt hat der Gemeinderat beschlossen, sich auch künftig an der Weiterentwicklung und Finanzierung des Linienangebots zu beteiligen.

Bild: Julian Leitenstorfer